

Sitz- und Stehmöbel





Ergonomie in Perfektion.

Ergonomie am Arbeitsplatz dient dem Erhalt der Gesundheit. Orthopäden und Arbeitsmediziner empfehlen als ergonomische Büromöbel den elektrisch höhenverstellbaren Sitz-Steh-Arbeitsplatz. Der regelmäßige Haltungswechsel zwischen Sitzen und Stehen sorgt für eine gesunde Bewegungsaktivität. Dafür stehen unsere Sitz-Steh-Arbeitsplätze. Neben diesen positiven Eigenschaften erfüllen sie gleichzeitig hohe Qualitätsansprüche, einfach Ergonomie in Perfektion.

Unser Sitz-Steharbeitsplatz eJustice wurde punktgenau entwickelt und entspricht den Vorgaben der Arbeitsgruppe eJustice-Arbeitsplatz. Er verbindet ergonomische und technische Anforderungen und ist ein wichtiger Beitrag für einen gesunden Arbeitsplatz. Er erfüllt die hohen Qualitäts- und Sicherheitsanforderungen von GS (geprüfte Sicherheit). Wir bieten Ihnen diesen Tisch nicht nur mit eckigen, sondern auch mit runden Füßen an.

Neu im Programm ist unser Modell 400 eine günstige Alternative zu unserem Modell eJustice, diesen Tisch bieten wir allerdings nur mit eckigen Füßen an und mit einer etwas einfacheren Ausstattung.





**Landesbetrieb Vollzugliches Arbeitswesen
Baden-Württemberg**
c/o Ministerium der Justiz und für Europa
des Landes Baden-Württemberg
Postfach 10 34 61 · 70029 Stuttgart
Weitere Infos unter: www.vaw.de
Kataloganforderung über: ulm@vaw.bwl.de